

CONAFIPS recibe reconocimiento al desempeño de su gestión institucional

La Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias –CONAFIPS- apuesta por el camino a la excelencia institucional y en el marco de este proceso, su labor será reconocida por alcanzar el primer nivel de madurez institucional en el Modelo Ecuatoriano de Excelencia denominado "Comprometido", el mismo que será otorgado por el Ministerio de Trabajo el día martes 31 de octubre, de 09h00 a 11h00, en el Salón José Mejía Lecquerica de la Asamblea Nacional.

Este programa surgió como parte del lineamiento estratégico hacia la calidad y excelencia en el desempeño institucional y al amparo del artículo 227 de la Constitución donde se estipula que "la administración pública se rige por servicios de eficacia, eficiencia, calidad, jerarquía, desconcentración, descentralización, coordinación, participación, planificación, transparencia y evaluación".

En cumplimiento con este mandato constitucional, el Modelo Ecuatoriano de Excelencia se constituye como un articulador estratégico de las iniciativas institucionales de la Administración Pública Central, con el objetivo de alcanzar la excelencia en la administración pública y cumplir las expectativas ciudadanas.

Bajo los criterios de un modelo de gestión internacional adaptada a la realidad ecuatoriana, este programa es la pauta para mejorar la gestión interna institucional, así como la calidad de los servicios prestados a la ciudadanía.

Con estos antecedentes, la Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias –CONAFIPS-ha alcanzado el nivel de reconocimiento *Comprometido*, el primero de los cuatro niveles de madurez institucional. Ahora, el nuevo reto de la CONAFIPS es alcanzar el segundo nivel de madurez institucional denominado *Organizado*.